

Communiqué de presse

Reims le 10 juin 2025 - 18h

Depuis l'incendie survenu au 6 allée Edgar Degas à Reims dans la nuit du 6 juin, les équipes de Plurial Novilia sont mobilisées pour soutenir et accompagner les sinistrés.

Ce jour, Plurial Novilia a contacté l'ensemble des familles qui ont toutes une solution de logement : 14 familles sont ou vont être relogées temporairement ou définitivement au sein du parc de Plurial Novilia, 19 familles à l'hôtel, 8 locataires dans leur famille ou dans une structure d'hébergement.

Pour les quelques foyers dont la prise en charge en hôtel prendra fin avant vendredi, Plurial Novilia trouvera assurément une solution – le vendredi 13/06 est la date espérée de retour au sein des logements (hors colonne C).

En effet, sur les 41 logements occupés dans l'immeuble, les 11 logements de la colonne C seront condamnés pour travaux. Les familles ou personnes seules seront relogées par Plurial Novilia (identifications et/ou visites de logements planifiées).

Pour les 30 autres logements qui sont peu ou pas impactés, Plurial Novilia compte sur un retour possible vendredi 13 juin 2025, SOUS RÉSERVE de l'intervention de l'ensemble des prestataires.

Pour permettre ce retour, les équipes travaillent sans relâche depuis ce week-end au nettoyage et à la remise en service des parties communes et des logements de l'immeuble. Au-delà de la vérification de l'évacuation de l'eau dans les logements, terminée à ce jour, Plurial Novilia met actuellement en sécurité chaque logement et les parties communes par l'intervention d'un spécialiste de sécurité électrique et d'ENEDIS (prévue dès demain - mercredi - en fin de matinée).

Un diagnostic de la structure sera aussi mis en place à partir de demain. Enfin, Plurial Novilia a réalisé la première expertise en lien direct avec les assurances des locataires afin de procéder dans les plus brefs délais à la décontamination de leur logement.

Les dons ont été organisés en partenariat avec la Ville à son initiative. Ayant reçu beaucoup de dons de la part des particuliers, associations et entreprises, les bataillons de la prévention coordonnent leur distribution qui a été organisée cet après-midi (mardi 10 juin), avec comme priorité les personnes dont le logement est impacté, les familles puis les personnes seules. La ville a pris des rendez-vous avec les personnes concernées.